
 
   

  

 

 

 

 
  
 
 

 

  

□僕は、この２日間で多くの人と触れ合うことができました。今まで関わったことのなかった人とも触
れ合えたので、今後多くの人と仲良くできそうです。この合宿で、みんなと協力して進めていかないと
いけないと思いました。この２日間の合宿で学んだ事を今後の学校生活に生かしていきたいと思いまし
た。                                   （11Ｈ 上野 雄生） 

■１日目と２日目を言葉に表すと「笑い」と「団結」でした。なので、学級目標のド根性ができていた
かなと思いました。色々な人と話せて良かったなと思いました。なかなか他の組と話す機会がないので
良かったです。なかなかできないカヌー体験ができました。やっぱり声を出して頑張らないと楽しくな
いと思いました。頑張ることは楽しさにつながるということが分かりました。  （11Ｈ 芝原 花蓮） 

 

□僕は、追跡ハイキングというのを初めて知って挑戦しました。追跡ハイキングもカヌーもすごく楽し
かったです。１日目の夜には勉強もしたけど、みんなでしたらすごく楽しかったです。中学校生活の中
で、このような合宿がまたあったらいいなと思いました。これからの中学校生活も楽しく頑張って、色々
な事に挑戦していけたらいいなと思いました。                (12Ｈ 平上 武竜） 

■「仲間づくり」「学習の仕方」「ルールを守る」の３つ、しっかりできたと思います。普段話せない他
のクラスの子と仲良くできたし、夜はみんなで勉強できました。５分前行動も守れました。目的を全て
達成できたと思います。大自然とも触れ合えたし、小学校とは違う楽しさを味わえました。みんなとの
時間が増えて良かったです。これからの中学校生活も頑張りたいです。    （12Ｈ 手取屋 丸子） 
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□みんなで協力すること、マナーを守ることをしっかり分かって、そして守れていたかなと自分では思
っています。そして勉強の３時間は、静かに３ページ頑張ろうとしていたので、そこは自分では一番良
かった点だと思います。次の学校の宿題にも生かしたいと思っています。２日間でしたがとても良かっ
たです。                                （13Ｈ 大向 智輝）                                                                                       

■この宿泊体験学習を通して、たくさんの友達ができたし、仲間と協力することが大切ということを改
めて実感しました。そして、追跡ハイキングやカヌーをして、仲間との絆も深まってすごく良い体験に
なったし、思い出にもなりました。またこのような機会があれば、カヌーや追跡ハイキングをみんなで
やりたいです。                             （13Ｈ 防ヶ谷 美優）  

□１日目は、みんな緊張して全然仲良く話し合えていなかったけど、２日目になると「みんな１日目は
どうした」っていうくらい仲良く話し合っていました。先生に怒られたこともあったけど、みんなが支
え合い、協力し合い、友達としての行動を示してくれたと思いました。僕はこれからもクラスの会長と
して、みんなを引っ張っていきます。                   （14Ｈ 松村 歩太） 

■オリエンテーション合宿で、他の友達と仲良くなれました。班で行動したりするのがとても楽しかっ
たです。この合宿がなかったら、他の友達とも仲良くなれていなかったし、班で協力する大切さも分か
らなかったと思います。疲れたり嫌なこともあったけど、とても良い勉強になりました。これからも中
学校で頑張りたいです。                         （14Ｈ 滝野 彩香） 
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